2023/II/Ges/4

Beschluss

Annahme

Leben retten – jede Sekunde zählt! Informationskampagne zu Notfalldaten starten: Medizinische Informationen hinterlegen, damit diese Rettungskräften im Notfall schnell zur Verfügung stehen

Der Landesparteitag möge zur Weiterleitung an die Hamburger- und Bundestagsabgeordneten und die SPD-Bundestagsfraktion und den Bundesparteitag der SPD beschließen:

- 1. Dass der Deutsche Bundestag dazu aufgefordert wird, eine Informationskampagne zum Thema Notfalldaten zu starten. Hierüber sollen Bürger*innen über die Möglichkeit aufgeklärt werden, relevante Notfalldaten auf der elektronischen Gesundheitskarte (eGK), in der elektronische Patientenakte (ePA) bzw. im Mobiltelefon zu hinterlegen, welche im Notfall von den Rettungskräften sowie den Notfallärzt:innen ausgelesen werden können.
- 2. Zudem sollen Ärzt*innen ihre Patient*innen aktiv über die mögliche Hinterlegung von Notfalldaten auf der eGK hinweisen.
- 3. Ebenso sind Rettungskräfte und Notfallärzt*innen zu informieren und aufzufordern, diese Möglichkeit zu nutzen.

Überweisen an

Bundesparteitag und Bundestagsfraktion